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Aos quatorze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte cinco, aconteceu a terceira reunião do Conselho Municipal 

de Política Cultural. A reunião aconteceu no auditório da praça CEU, teve seu início as 14:15. Estavam presentes, os 

Conselheiros, Laércio Aparecido Bifani Junior, Luiz Eduardo de Oliveira Silva, Ana Lúcia Gagliardo Moraes, Cristiane 

Aparecida Biasotto do Prado, Paula Raquel Scapin da Fontoura e Edevaldo Pereira dos Santos, e participaram como 

ouvintes Marisa Alves de Lima, Eunice de Lima Cayres, Alcione Donate da Silva, Vanessa de Oliveira Albuquerque, Marli 

Petean, Willian Paixão e Alessandra Halo. A reunião teve como pauta única atualização e esclarecimentos da PNAB, a 

conselheira Paula Fontoura iniciou a reunião, agradecendo a presença de todos, e falando sobre a pauta única, a Sra 

Vanessa de Oliveira Albuquerque pediu a palavra e esclareceu que, no grupo deste colegiado, houve um comentário de 

um conselheiro acusando o conselho de irregular. E que era preciso lembrar que a decisão de prorrogação deste mandato 

aconteceu na reunião do dia 11 de novembro de 2024, em fevereiro foi pautado novamente a questão da prorrogação e 

que foi decidido que só após as alterações do regimento iremos proceder com a recomposição, e o conselheiro em questão 

estava presente nas duas reuniões e não se manifestou contra. Depois a palavra foi passada para o conselheiro Luiz 

Eduardo, servidor responsável pelo acompanhamento do processo. O mesmo explicou novamente os editais e depois 

abrimos para questionamentos, muitas dúvidas surgiram sobre a contração de uma empresa de fora do estado de São 

Paulo, para a avalição dos projetos, então o gestor Willian Paixão, explanou sobre o porquê a forma de contratação foi 

pregão eletrônico o que permitiu que uma empresa de fora do estado fosse contratada. Que esta modalidade de 

contratação além de gerar economicidade, o que é considerado prioridade para os departamentos responsáveis pelas 

compras e contratações, é a modalidade considerada mais rápida. E que questões mais pontuais ele levaria para a 

empresa. Destacando o sucesso da PNAB na cidade, que atraiu vários proponentes, e que a ideia é melhorar e qualificar 

o processo ano a ano. A reunião foi encerrada as 16:15h. 

Eu Paula Raquel Scapin da Fontoura, lavrei a mesma. 

 

 

  


